
 おはようございます。今日は、みなさんに「みんなちがってみんないい」というお話をしたいと思

います。問題を出しますので分かった人は、黙って手をあげてください。（上の図）これは、なんで 

しょう？すぐに分かった人、なかなか分からない人がいると思いま 

す。では、これだとどうですか？（中の図） 

全員手があがりましたね。では、（下の図）★の１行は、どちらが読 

みやすいですか？（右の方に多く手があがりました。） 

 私は、読める読めないよりもどうしたら読みやすいかが大事だと 

思います。             

 みんなには、得意なことがありますか？（例を挙げて聞いてみる 

とたくさん手があがりました。） 

 では、苦手なことはありますか？（これにもほとんどの人が手が 

あがりました。） 

 そうですね。得意なことも苦手なことも誰にでもあります。それ 

が当たり前です。得意なこと苦手なことのがんばり方は、ひとりひ 

とり違います。自分にあった学び方もひとりひとり違います。自分 

にあった友だちとの関わり方もひとりひとり違います。 

大事なことは、違う学び方、関わり方を認め合うことだと思います。たとえば、�逆上がり補助器

を使って逆上がりを練習する。�スリットを使って教科書を読む。�デイジーソフトを使って聞きな

がら読む。�カーッとしたりイライラしたとき別の場所でクールダウンする。�わすれないようにメ

モをする。�タイマーを使って時間を区切って勉強する。などです。どれも、自分に合っていれば使

ったり，取り組んだりしてほしいです。 

校長先生が願うことは、｢一人一人にあった学び方や生き方を見つけてほしい。そして、それを認

め合ってほしい。｣ということです。これでお話を終わります。 
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みんなちがって、みんないい ～ひとりひとりにあった学び方～ 

１０月になって少し涼しくなりました。学校は、衣替えの季節です。子どもたちは、天気のいい日

を見つけては、元気に校庭で遊んでいますが、次々にやってくる台風に心配したり、寒暖の差が原因

なのかわかりませんが、体調が崩れる子への心配をしたりしています。 

今月の全校朝礼では、特別支援教育のユニバーサルデザインの視点から、「みんなちがってみんない

い ～ひとりひとりにあった学び方～」と題してお話をしました。紹介します。 

  

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この時「例えば」で紹介したスリットやデイジーソフトは、各学級で体験しています。｢これを使っ

た方が読みやすい。｣と言う子もいれば、「ない方がいい。」と言う子もいました。これからも、ひとり

ひとりを大切にして、学びの中のユニバーサルデザイン化を進めていきたいと考えています。 

 

井尻井尻井尻井尻小小小小校報校報校報校報    しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心！！！！    

これは、なんでしょう？

これだと読めるかな？ 



楽しく盛り上がったシルバースポーツ交流会！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 残念！井尻地区体育大会中止。でも、親子ミニ運動会で楽しみました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月７日（日）は、恒例の井尻地区運動会が台風のために中止となりました。学校の方は、雨天

時の計画通り、体育館で｢親子ミニ運動会｣を実施しました。井尻の地区ごとに３チームに分かれての

対抗戦でした。ほとんどが親子種目となり、大玉転がしをしたり、デカパンをはいて縄跳びをしたり、

玉入れや大縄跳びをしたりと楽しい競技ばかりでした。最後には、みんなで練習してきた南中ソーラ

ンを踊って終わりました。 

競技毎に勝っても負けてもそれぞれのチームの健闘をたたえて｢万歳｣が行われました。午前中があ

っという間に過ぎていました。保護者、家族の皆様にたくさん参加していただきました。また、門脇

交流センター長にもご参加いただきました。皆様本当にありがとうございました。 

 

９月２８日（金）に、今年も恒例のシルバースポーツ交流会を行いました。明朗会を中心に地域の

皆さん１７名をお招きしてとても賑やかで楽しい会となりました。今年もクロリティー（輪投げ）と

スカットボール（パターゴルフのようなゲーム）の二つのスポーツをして楽しみました。当日は、地

域の方と子どもたちがいっしょになって、６つのチームを作りチーム対抗戦を行いました。チーム全

員の合計点数で競い合いました。 

クロリティーでは、真ん中の８点に輪を６～７個入れて８０点満点中７０点の児童もいました。終

了後は、ランチルームでお茶を飲みながら楽しい歓談がありました。 

得点発表では、競技毎に１位、２位，３位と発表されるたびに大歓声が起こっていました。勝った

り負けたりはありましたが、地域の方も、子どもたちもたくさんの笑顔が見られ、とてもよい交流と

なりました。 

お忙しい中ご来校いただきました皆様、本当にあ 

りがとうございました。今後もぜひ学校の様子を見 

に来ていただきますようよろしくお願いいたします。 

【シルバースポーツ交流会の３つのめあて】 

① ルール・マナーを守って 

② 感謝の気持ちをもって 

③ げんきにあいさつ・返事 

 



井尻っこのがんばりが認められ、たくさん表彰されました！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

読書感想文コンクール特選 山岡 希さんの作品 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休み中および前後に子どもたちが様々な学習に取り組んだ成果がコンクールや作品展で表彰され

ました。本校は、とても成績がよく県展に出品された作品もありました。成績のみならず一人一人の

がんばりを見ることができとてもうれしく思いました。 

【科学作品展】 

特選（県）・５年 赤名尊羽さん 

特選・６年 伊豆名光さん  ３年 坪倉結泉さん ２年 伊豆名美奈さん  

 入選・６年  塩見賢志朗さん ６年 種田圭玖さん ４年 花田晃希さん   

【読書感想文コンクール】 

特選（県）・１年 山岡 希さん  

入選・２年 山岡 遥さん 

佳作・３年 門脇亜実さん ４年 妹尾心暖さん ５年 遠藤理央さん ６年 種田圭玖さん 

【硬筆書写コンクール】 

銀賞・６年 種田圭玖さん  ５年 赤名尊羽さん ４年 妹尾心暖さん ３年 種平ゆなさん 

   ３年 坪倉結泉さん  ２年 妹尾心南さん 

銅賞・６年 塩見賢志朗さん ５年 遠藤麻央さん ４年 花田晃希さん  ４年 門脇信之介さん 

   ３年 秋間創介さん  ２年 伊豆名美奈さん 

   ２年 山岡美友さん  １年 赤名璃俐さん 

 

みをまもるだんごむし   やまおかのぞみ      

書名「まるまるだんごむし」須田孫七 

         

 わたしは、だんごむしをみつけるとかわいくててにのせたくなります。わたしはだんごむしのこと

をもっとしりたいとおもって、このほんをよみました。 

 はじめてしったことが三つあります。一つめは、だんごむしがはっぱのしたにかくれることです。

わたしは、うえきばちやおおきいいしのしたでしかみつけたことがありません。こんどははっぱのし

たにだんごむしがいるかしらべてみたいです。 

 二つめは、だんごむしのあかちゃんがしろいことです。だんごむしのあかちゃんもまるまることを

しりました。まるまるのは、おおきいだんごむしもだんごむしのあかちゃんもおなじだとおもいまし

た。 

 三つめは、だんごむしはふゆになるとつちのなかでまるまってはるまでねむることです。ふゆはゆ

きがつもるけど、つちのなかはふとんみたいできもちよさそうです。わたしもさむいときは、そとへ

でたくありません。わたしもだんごむしもあたたかくなるとそとへでたくなるのはいっしょだとおも

います。 

 いちばんこころにのこったことは、ありにおそわれているところでした。じぶんよりもおおきいあ

りにおそわれてかわいそうだとおもいました。でも、だんごむしがまるまったから、ありがにげてい

ってよかったです。だんごむしのみのまもりかたは、こくごのきょうかしょにでてきた、あるまじろ

とにているとおもいました。だんごむしはじぶんでみをまもるのですごいとおもいました。わたしが

おそわれそうになったらおおごえでさけんでにげようとおもいます。じぶんのみをまもるのはたいへ

んだとおもいました。 

 わたしがだんごむしをつかまえたときにまるくなったのは、 

びっくりして、みをまもろうとしたからだとおもいました。 

てにのせてすこしすると、うごきだしました。わたしのては 

くすぐったかったです。わたしはだんごむしさんをおそわな 

いよ。だからだんごむしさん、またあそぼうね。       



１０月～１１月の主な行事予定 

１０月１８日（木）安来市教育研究大会（伯太中ブロック大会） 

   ２２日（月）放課後クラブ 

   ２５日（木）安来市連合音楽会（アルテピア）本校午前中出演 

   ２８日（日）シルバー交流ウォーク（大山） 

１１月 １日（木）あいさつの日 

    ３日（土）文化の日 

    ４日（日）中海マラソン 

   １０日（土）井尻っ子祭り 

   １１日（日）井尻地区農業文化祭 

   １２日（月）振り替え休業日      

   ２０日（火）クラブ活動 

   ２３日（金）勤労感謝の日 

 

トレバー先生、よろしくお願いします! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１８日（木）本校で『安来市教育研究大会伯太中ブロック大会』を開催！ 
保護者の皆様にはすでにお知らせしていますが、標記の大会を本校を会場に開催いたします。当日

は市内各小中学校より約３０名の来校者を予定しております。本校３・４年生の学級の国語の授業を

公開し、本校が取り組んでいる研究を発表してご協議いただき今後の取り組みのための意見や助言を

いただく予定にしております。 

１，２，５，６年生は、午前中授業とし、また、３，４年生は１５時頃下校いたします。保護者・

地域の皆様もご承知おきいただきますようよろしくお願いいたします。 

２学期から新しい ALT（外国語助手）のトレバー先生にお世話になっています。ダイアナ先生とお

別れしてとても寂しい思いをしていましたが、子どもたちも新しい先生をお迎えして外国語活動を楽

しみながら学んでいます。 

トレバー先生は、アメリカ合衆国出身の男の先生です。笑顔のすてきなとても優しい先生です。 

体を鍛えるのが好きで筋力トレーニングをしておられるそうです。これから、どの学年にも指導助手

として外国語活動に入っていただきます。楽しい活動を通して益々英語好きな井尻っ子になってほし

いと思います。トレバー先生よろしくお願いします。 


